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外部専門家活用事業について                支援部 

 

宮城県教育委員会では，理学療法士，作業療法士，言語聴覚士，スクールカウン

セラーなど専門家の方々を特別支援学校に派遣する事業を行っています。本校で

は，以下の先生方に来校していただき，直接アドバイスを受けています。例えば，

作業学習でこのような教材を作ったが見てほしい，箸が使えるようになるための指

の動きについて知りたい，言葉の発達について知りたい等指導を受け，普段の授業

に生かせるよう努めています。スクールカウンセラーの菅原佐和子先生は，保護者

の相談も行っておりますので，どうぞご利用下さい。 

 

・理学療法士：寺内智裕先生（豊明会 かつらっぱ） 

・作業療法士：鈴木里咲先生（栗原中央病院） 

・言語聴覚士：千葉直文先生（栗原中央病院） 

・スクールカウンセラー：菅原佐和子先生（臨床発達心理士） 

   ※いずれも年間４回ずつ来校していただいています。 

 

 

 

 

 

 

 

目指す児童生徒像 

○ すすんで学び，考える子ども 

○ みんなとなかよくする子ども 

○ 明るく元気な子ども 

○ 自分のことは自分でする子ども 

【１０月の主な行事】 

１日（火）鈴木ＯＴさん来校 

１０日（木）簡易防災訓練（１） 

１１日（金）第１学期終業式 

１５日（火）第２学期始業式 

【１１月の主な行事】 

１１日（月）全体朝会 

２４日（日）学校祭 ※13:40下校 

２５日（月）振替休業日 

  

 

１学期のまとめに入ります 
４月から本日まで６か月が経過しました。児童・生徒

は学習を積み重ねるにつれて落ち着きを増し，様々な場

面で活躍の様子が見られました。その様子については，

１０月１１日（金）にお渡しします家庭連絡に記してあ

ります。それをご覧いただき，子どもたちの頑張りをご

家庭でもほめていただれればと思います。 

一人一人の児童生徒が実りの秋を迎え，さらに成長し

ていくことができるようにしたいと思っています。                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ研修視察 

２７日（金）にＰＴＡ研修視察を実施し，保護者の方々にご参加いただきました。 

今年は，登米市にある「わらいの館四季・シードカンパニー」と「ひだまりポッケ」へ行

き，施設の概要をお聞きしたり，施設の見学をさせていただき有意義な視察となりました。 

第２回避難訓練 

 ２６日（木）火災を想定した避難訓練を行

いました。児童生徒たちは「押さない，走ら

ない，しゃべらない，戻らない」を守って素

早く避難することができました。 

 その後，消防署の方々に消火器の使い方を

教えていただきました。 

一関に行こう（中学部） 

 ９月４日（水）に一関のイオンに買い物学

習に行ってきました。一人一人自分で品物を

選んで支払いをしたり，レストランでは自分

で注文した食事を美味しく食べたりしまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仙台宿泊学習（高等部） 

１年生は１２日（木）から１３日（金），

１泊２日で宿泊学習を行いました。 

１日目は３つの班に分かれ仙台市内を自主

研修し，２日目は仙台空港を見学しました。

２日間天気にも恵まれ，仲間と楽しく活動す

ることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

交流学習（小学部） 

 １１日（水）と２４日（火）小学部では，

金成小学校さんと交流学習を行いました。一

緒に散歩をしたり，絵本の読み聞かせを見聞

きしたり，運動をしたりと楽しく活動するこ

とができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


